

Deuzer Läufer beim Otterndorfer Küstenmarathon erfolgreich.□□□□

Kathi Schäfers Gesamtsiegerin über 10 und Davina Bohn über 5 km.

([Hier gibt's ein Video von Jonas Winkel vom Küstenmarathon](#))

Nach den guten Ergebnissen im Vorjahr, war der TuS Deuz auch jetzt beim Sparkassen-Küstenmarathon in Otterndorf wieder mit einigen Aktiven vertreten. Das Laufevent findet traditionell am Weltkindertag statt, denn die Organisatoren, Veranstalter und Teilnehmer setzen sich für die Kinderrechte ein. Der Reinerlös der Veranstaltung fließt in die Arbeit des Kinderschutzbundes Cuxhaven, sowie in die Nachwuchsförderung der drei ausrichtenden Vereine TSV Otterndorf, VfL Wingst und TSV Wanna. Die verschiedenen Läufe, vom Bambinilauf bis zum Marathon, werden in der Nähe des historischen Rathauses, gestartet. Die Streckenführung beim 10 km-Lauf, Halbmarathon (2 Runden) und Marathon (4 Runden) ist eine Kombination aus Stadt- und Deichlauf. Der Rundkurs und ein buntes Rahmenprogramm sorgen in der Innenstadt für beste Stimmung. Als sympathischer Moderator an der Strecke überzeugte wie in den Vorjahren ZDF Sportexperte Norbert König. Dieser stellte vor dem Lauf die "Deuzer Laufasse" einzeln vor. Die Bambini und Schüler wurden von Kugelstoß-Weltmeister David Storl auf die Strecke geschickt, der anschließend fleißig Autogramme schrieb. Beim 5 km-Lauf gingen auch die deutschen 400-Meter-Asse Ruth Sophie Spelmeyer und Ann-Kathrin Kopf an den Start.

